
（一社）日本家政学会平成 29年度第１回(通算 467回)理事会議事抄録 

開催日時 ： 平成 29年 4月 15日（土）13：30～ 

開催場所 ： 日本家政学会会議室 

出席者：  石井会長、大塚副会長、河田副会長、天野、今

川、久保、定行、杉山、高村、堀内、松本、森田、安田各理

事、香西監事、田島監事 

【議案】 

１．総務委員会 

（1）入会申し込み者 

3月 8日〜4月 14日までの入会申込者正会員 21名、学生

会員 6名を、満場一致で承認した。 

（2）規程等集の改正について 

規程等集Ⅱ-3内規 2.の改定を満場一致で承認した。 

２．財務委員会 

（1）平成28年度事業決算及び監査報告、平成29年度事業

予算について 

平成 28年度事業決算報告の後、香西監事より監査結果報

告がなされ、満場一致でこれを承認した。  

（2）予算書の書式について 

平成 29年度の決算から各支部・部会は新しい項目立ての

決算書で作成提出依頼をすることを満場一致で承認した。 

（3）会員種別について 

退職に伴う退会を防ぐ方策が検討され、継続審議となった。 

３．年次大会運営委員会 

（1）平成 29年度代議員総会・第 69回大会（関西支部） 

1）平成 29年度代議員総会 

①代議員総会議案書（案）、代議員宛出席依頼状（案） 

議案書の内容が確認され、満場一致でこれを承認した。 

②代議員総会の次第、役割分担について 

代議員総会の流れと役割が説明され、5月26日開催の臨時

理事会において確認することとした。 

2）学会賞授与式について 

資料をもとに、授与者の確認、及び学会賞、奨励賞につい

ては研究テーマを確認し、満場一致でこれを承認した。 

3）大会概要 

高村理事より、大会スケジュール全体の説明があった。 

4）学会誌 68巻 4号掲載大会プログラム、並びに要旨集 

久保理事より総発表件数326件との報告があった。次回より

口頭発表と各企画との時間の重複を避けるため担当者間で

情報共有することになり、満場一致でこれを承認した。 

5）臨時理事会、全体部会長会、代議員懇談会 

臨時理事会、全体部会長会の議題が確認され、満場一致

でこれを承認した。 

（2）平成 30年度第 70回記念大会（関東支部）（石井会長） 

第70巻１号になる平成31年1月号で 70周年を記念した特

集を組むか否かを編集委員会で検討することとした。 

４.家政学夏季セミナーについて 

（１） 大塚副会長より、第２回家政学夏季セミナ−2017の説 

明があり、満場一致でこれを承認した。 

（2）河田副会長より、平成 30年度第 3回夏季セミナーの提

案がなされ、今後さらに検討していくことになった。 

5.企画・広報委員会 （河田副会長） 

（1）平成 29年度第 1期活動助成申請について 

企画広報委員会の原案を審議し、満場一致で承認した。 

（2）部会長の交代について 

被服整理学部会、被服衛生学部会、色彩・意匠学部会、被

服心理学部会、家政教育部会の部会長の交代について、

満場一致でこれを承認した。 

（２） 学会パンフレットの作成について 

5月の大会での配布に向けて完成するよう進めることとした。 

6 国際交流委員会 （天野理事） 

 「国際交流ワークショップ」への参加依頼、２017年 IFHE年

会費納入代行入金対応報告、日本家政学会誌特別企画、

ARAHE日本大会口頭発表座長候補者推薦依頼があった。 

７．編集委員会（久保理事） 

（1）平成 29・30年度編集委員候補者について 

新体制の紹介があり、満場一致でこれを承認した。 

８．刊行委員会 （大塚副会長） 

２018年 9月末丸善より刊行予定の家族に関する書籍の進

捗状況が報告され、満場一致でこれを承認した。 

９．特別委員会 

（1）東日本大震災生活研究プロジェクト （石井会長） 

印刷費を協議し、理事会で再検討することとした。３月３１日

で失効した日本家政学会と石巻専修大学間の協定を新た

に結ぶ手続きへの着手について満場一致で承認した。 

（2）家族・家庭生活アドバイザー（仮称）資格検討委員会 

（石井会長） 

資格認定制度に向けて、「家庭生活アドバイザー資格検討

委員会」に名称変更する提案を満場一致で承認した。 

10.その他 

（1）事務職員の採用等について （大塚副会長） 

現在試用期間中の職員を本採用としたい旨、大塚副会長か

ら提案があり、満場一致でこれを承認した。 

（2）協賛依頼等について （大塚副会長） 

６団体から協賛依頼があり、満場一致でこれを承認した。 

【報告】 

1 退会申出者及び会員現況報告等  

大塚副会長より、報告された。 

2 支部報告  

各支部から、活動実績および予定が報告された。 

３.企画・広報委員会  

河田副会長より、暮らしカフェ実施の報告があった。 

４．編集委員会  

久保理事より、未発表論文であることの確認や定義につい

て明記の検討を行うこと、投稿規程の改正についての報告

があった。 

５．その他 

（1）公益信託家政学研究助成基金について 

石井会長より、助成対象者が決定したとの報告があった。 

以上 


